

Kinderweihnachtswunsch

2.400 Euro für den guten Zweck

Die Centparade der Lechwerke-Mitarbeiter unterstützt den Verein „Kinderweihnachtswunsch“ mit 2.000 €. Viele Mitarbeiter/innen der LEW verzichten im Rahmen des Programms auf die Centbeträge ihres monatlichen Nettolohns. Diese Gelder fließen in einen Spendenpool. So konnten **Jürgen Kaiser**, stellvertretender Vorsitzender des LEW-Betriebsrats, und **Peter**

Krafczyk-Häberle, Initiator der Friseurinnungs-Tombola gemeinsam an **Tanja Schnepf** vom Verein Kinderweihnachtswunsch einen Scheck über insgesamt 2.400 € übergeben. Der Verein Kinderweihnachtswunsch erfüllt bedürftigen Kindern aus der Region Weihnachtswünsche vom Kinobesuch über neues Essensbesteck bis hin zu einem Ausflug in die Berge.



Peter Krafczyk-Häberle, Tanja Schnepf mit ihren Kindern Leonie und Jessica. Jürgen Kaiser (LEW) und Innungsobermeister Nikolaus Summerer.